

**Communiqué de soutien de la section départementale des Bouches-du-Rhône du Syndicat National FO des Lycées et Collèges (SNFOLC)  
Aux camarades syndicalistes de l'UTS (Union des Travailleurs de Santé)  
et de l'UGTG (Union générale des Travailleurs de Guadeloupe)**

Cher·e·s Camarades,

Nous avons été informés de la gravité de la situation que vous vivez actuellement et de la répression qui s'abat sur vous. Nous tenons à vous adresser notre soutien plein et entier.

Avec notre syndicat national et notre fédération nationale, la FNEC FP-FO, nous demandons l'abandon immédiat de toutes les poursuites à l'encontre de nos camarades syndicalistes, dont Gaby Clavier, et exigeons que le droit de grève soit respecté. Nous demandons l'arrêt de la répression contre les militants et la population.

En mettant en œuvre la répression en Guadeloupe et en Martinique, le gouvernement ne prépare-t-il le renforcement des mesures coercitives dans tous les territoires de la Métropole ?

Nous affirmons que ce n'est pas la répression de Messieurs Macron, Castex et Darmanin avec, à présent, la présence du GIGN et du RAID sur place, qui résoudra la situation sociale de la population, les revendications des salariés et des personnels, bien au contraire. Nous considérons que cette situation de chaos est de la seule responsabilité du gouvernement et qu'il doit ouvrir immédiatement les négociations sur les revendications.

Très fraternellement à vous !

Le Bureau du SNFOLC des Bouches-du-Rhône